

Jorge
Alvial Pantoja
Delegado
presidencial
Los Ríos



Seguridad para comercio

Una de las principales preocupaciones que tenemos como Gobierno es la seguridad. En ese sentido hemos llevado adelante importantes acciones destinadas a recuperar espacios públicos a fin de contar con entornos seguros.

Durante esta semana nos reunimos con diferentes actores en lo que llamamos la Mesa del Comercio, destinada a coordinar acciones de seguridad en barrios comerciales y a la vez abordar otro eje de nuestra administración que es la seguridad económica. La reactivación económica para ser más precisos, no entendida solamente desde la ejecución de grandes obras, sino también abordada desde crear entornos seguros para el comercio establecido.

En la oportunidad, junto a la colaboración de la Cámara de Comercio Detallista de Valdivia, la coordinación regional de la Subsecretaría de Prevención del Delito, Carabineros, Ministerio Público, PDI, el Servicio de Cooperación Técnica (Sercotec) y las municipalidades de Valdivia y La Unión acordamos una serie de acciones a realizar en seis barrios comerciales de la región (cinco en Valdivia y uno en La Unión).

Lo anterior viene a testimoniar que como Gobierno estamos trabajando en avanzar de manera intersectorial en todas las áreas en los que los vecinos sienten inseguridad y donde se produce la mayor cantidad de delitos. Y en ese sentido los barrios comerciales, por la cantidad de gente que circula a diario por ellos y su aporte al desarrollo económico local, son sumamente importantes. Por lo mismo, es que a través de esta mesa a lo que apuntamos es a establecer planes y, mediante esfuerzos público privados, mejorar la seguridad y eliminar la venta ilegal de productos.

Esperamos que estas acciones, que desarrollaremos en el corto, mediano y largo plazo, logren su propósito.

Sabemos que actuando de forma coordinada, en distintas instancias, podremos llevar adelante nuestros objetivos y devolver a las vecinas y vecinos de esta región el derecho a vivir en un entorno libre de inseguridad. Y Sabemos que, a través de instancias como éstas, avanzaremos en ello.